

Militaires canadiens arrivés au pays

Québec, 27 (D. N. C.). — Vingt-deux soldats de la région militaire de Québec, dont dix québécois, sont arrivés hier soir à Lévis, à bord d'un train spécial ramenant plusieurs centaines de militaires au pays.

Ce train, qui devait entrer en gare de Lévis aux environs de dix heures et demie hier soir, a été retardé en cours de route et n'est arrivé que vers minuit.

Sept de ces hommes, dont un officier et un soldat de notre ville, reviennent après avoir été blessés outre-mer ou pour raison de santé, tandis que les quinze autres, qui comprennent trois officiers et cinq soldats de Québec, reviennent pour diverses autres raisons.